



PRI y PRD exigen al INE protocolo de seguridad

Ante el asesinato de dos precandidatos a la alcaldía de Maravatío, Michoacán, las dirigencias nacionales del PRI y PRD exigieron al INE poner sobre la mesa un protocolo de seguridad para los candidatos a unas horas del arranque de campañas rumbo a los comicios del 2 de junio y sacar un acuerdo de todos los partidos por la paz y la estabilidad.

“Que el gobierno federal haga su tarea”, exigió el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, quien explicó que el mecanismo de protección a candidatos que estableció el gobierno federal solo es para los candidatos presidenciales.

En tanto, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, sostuvo que el asesinato de dos precandidatos en Maravatío, Michoacán, en el mismo día, es el verdadero reflejo de cómo el crimen organizado se está apoderando del país.

“Como lo hemos venido señalando, la estrategia de seguridad ha fallado, no existe un plan para combatir al crimen. No entienden que no pueden y eso ha costado vidas de ciudadanos inocentes y la pérdida de la paz en cada rincón de México. ¡Esto tiene que parar!”, demandó.

Los datos públicos sobre la inseguridad y ataques a candidatos reportan lo siguiente: los candidatos asesinados, 4 eran militantes de Morena, 2 de MC, 2 del PRI, 2 del PAN, 1 del PRD, 1 del PVEM y 2 más que buscaban a sus compañeros desaparecidos. Sin embargo, también se han registrado 3 atentados donde los políticos resultaron ilesos. *(Alejandro Páez) ●*